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アールブリュット（art brut）とは、フラン

ス語で「生（き）の芸術」とか魂の芸術とか

言われるものです。正規の芸術教育を受

けてない人による、技巧や流行に囚われ

ない自由で無垢な表現を讃えるもので、

古くはフランスで精神障害のある人の芸

術から始まったようです。現在は障碍者

アートのことを指す場合が多い言葉です。

当社もアールブリュットの応援として、荒

木麻奈さんの作品をクリアファイルに印刷

し、アールブリュットの啓蒙・宣伝活動をし

ていきます。また、アールブリュット作品を

印刷した現場の工事シートの作成も計画

しており、現場からもアートの発信をしてい

ければと考えています。「現場をアートに」

です。また今回、クリアファイルに作品を

掲載した作家の荒木麻奈さんの個展が、

以下の要領で開催されますので、時間あ

る方は是非お越しください。 

 『私の好きな仲間たち』2025 

日時：3/26（水）９時～3/30（日）16時 

場所：愛知県一宮市三岸節子記念美術

館 実習展示室 

展示時間：９時～17時、 

最終日は 16時まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビルワークで、スポーツクライミングスピ

ードの日本代表であり、２月に佐賀県で開

催されたスピードジャパンカップで優勝を

遂げた藤野柊斗選手をスポンサーとして

応援することになりました。スピードという

競技は、あらかじめホールドの配置された

15ｍの壁をどれだけ速く登れたかを競う

スピード種目です。スポーツクライミングに

は、スピードの他に、リードとボルダリングと

いう種目があります。藤野選手は、千葉

県出身の現在東洋大学３年生の学生で

す。2028 年に開かれるロサンゼルスオリ

ンピック出場を目指し、頑張っています。

詳しいプロフィールや競技の動画なども検

索するとすぐ出てきますので、是非ご覧く

ださい。20 歳のとてもさわやかな青年で

す。応援していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月 10 日に牛込箪笥区民ホールで、

社員研修会を開催しました。今回は、安

全大会のあと、講演会を行いました。講

演は、スカイツリーなど多くの大型現場を

経験され、現在も現役の鳶職人として多

くの若手を育成している多湖弘明先生に

行っていただきました。安全に対する強い

意識、現場での若手との接し方、また、鳶

という仕事に対する誇りなど、現場の第一

線で頑張っている社員、特に職長として

現場の安全に責任を持ち、現場で若手を

育成している立場の人には、大変参考に

なり、また元気や励ましをいただいたので

はないでしょうか。多湖先生には、以前に

関東 NITTOH 協力業者会でも講演してい

ただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は、雪が多くて大変苦労していま

す。北陸営業所では、営業所のある金沢

も雪が多く、また仕事の多い富山では、市

内でも 50ｃｍ以上の積雪です。甲信営業

所でも事務所のある松本市は、盆地でま

だ雪は少ないのですが、少し走り山の方

に行くとかなりの積雪で、気温も大変低い

ので凍結は当たり前です。岐阜営業所で

も、飛騨や東美濃は、大変な積雪で、高

山方面は行くのも大変な状況です。また、

滋賀県も雪が多く、京滋営業所でも日本

海からの雪雲が琵琶湖を抜けて、琵琶湖

周辺に雪をもたらしています。今年は、そ

の雪雲が関ケ原を抜けて、最近仕事が

増えている三重県の四日市方面まで多く

の雪を降らせています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月で年度の終了となるので、まず３月

に工期を迎える多くの現場を安全に完成

させていくことが重要ですが、今年度を振

り返り、来年度に向けて計画を練って改

善に取り組んでいきましょう。来年度は、

利益をしっかりあげていくことをまず念頭に、

世の中の変化に対応し、体制や仕事を行

っていく仕組みなどを見直していかないと

いけません。今年度までは、社屋が狭くな

ったり古くなったりしたところが多く、順次

投資をしてきました。その投資も主要な部

分は一段落してきて、随分と良くなり余裕

のある事務所が増えたと思います。そうし

た働きやすくなった環境をいかして、来年

度からは、ハードの投資から、ソフト部分

の改革をスピード感をもって進めていきま

しょう。建物など目に見えるものから、仕

事のやり方、仕組み、教育など、目には

見えないソフトな部分で改善をしないとい

けないところはたくさんあります。コロナ禍

で、それに振り回されることを嫌って、当

社はあまりコロナ禍に過敏に反応せず、

今までのやり方を踏襲してきたところがあ

ります。今は、コロナ禍も収まり、コロナ禍

で変わったこと、元に戻ってきたこと、そし

て今後も継続して変わっていくことなどを

踏まえて、積極的に新しいことを取り入れ

ていきましょう。少子高齢化はますます進 

アールブリュットの発信 
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ちょっと一言 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

みなさまお疲れ様です。名古屋営業所の山崎です。

突然ですが、天草と聞いて何を思い浮かべますか？多く

の人は天草四郎と答えると思います。今回は私の故郷で

ある熊本県天草市の魅力についてご紹介します。 

天草は熊本県の南西に位置し、大小 120 余りの島々

からなる諸島です。１番の魅力はやはり食べ物です。特に

海産物が有名で、周りが特徴の違う海に囲まれており

様々な魚を取ることができます。ウニ、伊勢エビ、マダコ、

ブリ、真鯛など約 250 種類以上の魚をとることができま

す。また、トラフグや車海老の養殖もやっており、年中

様々な魚を楽しむことができます。しかし海産物だけが天

草の魅力ではありません！デコポンやビワなどの果物、ト

マトやレタスなどの野菜、幻の鶏といわれる天草大王、焼

酎大賞で大賞を受賞した特酎米製天草など天草の気候

を生かした食べ物も魅力の一つです。次は観光について

お話します。まずは、2018 年に世界遺産へ登録された

﨑津集落です。昔ながらの漁村の風景を残しながらキリ

スト教が共存する景観を見ることができます。長崎にも関

連した教会もあるので合わせて見ることをおススメします。

次に有名なものはイルカウォッチングです。遭遇率が９割

を超えていてほぼ１年を通して見ることができます。他にも

水平線に沈む夕日や山頂から絶景が見られる倉岳神

社、多くの人が訪れるきれいなビーチなど自然を満喫で

きます。 

まだまだ紹介しきれていない魅力が沢山ありますので、

少しでも天草について興味を持っていただけたら幸いで

す。  

施工事例紹介 

●施 工 場 所 愛知県名古屋市 

●工 事 名 店舗内装工事 

●建物の構造 鉄骨造 

●平 米 数 約 310㎡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当  リニューアル工事部  西村 琢海  

商業施設の一区画を借りて、新たに出店される店舗の内

装工事です。主に、間仕切り壁の施工や、陳列棚などの什器

の製作、内装仕上げを行いました。什器の納まりや仕上げ材

の細部に至るまで、お施主様と何度も打ち合わせを重ね、ご

要望を形にしていきました。また、日中は施設内の店舗が営

業しており、来店されているお客様のご迷惑とならないよう、配

慮が必要とされる現場でした。そのため、搬入・搬出や音の出

る作業などは営業後に行い、現場周辺も含めた清掃を徹底

するなど、対策しながら工事を進めました。こだわりが詰まった

店舗が完成し、お施主様には大変喜んでいただけました。 

住宅メンテナンス事業部  

名古屋営業所 

山崎 雄次 

「故郷自慢」 

★Happy News★ 

資格取得おめでとうございます 
★建設事業部 春日井店 中山さん 

★建設事業部 奈良店 出口さん 

★大阪事業部 奈良営業所 村上主任 

★大阪事業部 北陸営業所 永尾さん 

★東京事業部 東京西営業所 池田所長代理 

２級建築施工管理技士 

入社社員紹介 

★中島 正貴 大阪事業部 阪神営業所 47歳 
趣味：バイク、筋トレ 

  「47歳のおっさんですが、一歩一歩成長し会社に
貢献できるよう精進いたします！」 
 

んでおり、また、世の中がデフレからインフ

レへと変わっていき、いろいろなものの値

段もあがってきています。まずは、現場か

らの粗利益が下がってきているところがあ

ります。材料費が上がったり、新しい業務

に取り組み、最初は協力業者さんに一括

で依頼していたりで、利益率が下がってき

ています。売上の落ちている業務では、稼

働が落ちて利益が下がっているところもた

くさんあります。そうしたところは、利益の上

がる仕組みへと仕事のやり方を変えていく

ことが必要です。個人の業務内容ややり

方を積極的に変えていくことに取り組み、

そうしたことができるよう教育システムの構

築などにも取り組んでいかないといけませ

ん。大型工事や総合的な業務、そして元

請けの仕事も増える中で、提案力、積算

能力、資料作成のスピードなど、個人だけ

でなくチームとしてやり方を変えていく必要

がある部分もあります。紙の値段や郵便

代の値上がりもあり、広告宣伝のやり方も

含め、IT・ＳＮＳなどの活用も進めていく必

要があります。まだまだ、あげればきりがな

いくらいやるべきことはあります。効率を上

げ、一人あたりのパフォーマンスが伸び

て、コストを削減できる改革を積極的に行

っていきましょう。 
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